

# MANIFESTATION CONTRE 26<sup>ème</sup> Journée Internationale Contre la Brutalité Policière LA BRUTALITÉ POLICIÈRE

Shut down the colonial police!

15 MARS 2022

Luttes autochtones : la police c'est colon en crise !

17:30

Lionel-Groulx

COBP  
[cobb.resist.ca](http://cobb.resist.ca)

# MANIFESTATION CONTRE 26<sup>ème</sup> Journée Internationale Contre la Brutalité Policière LA BRUTALITÉ POLICIÈRE

Shut down the colonial police!

15 MARS 2022

Luttes autochtones : la police c'est colon en crise !

17:30

Lionel-Groulx

COBP  
[cobb.resist.ca](http://cobb.resist.ca)

L'histoire de la police au soi-disant "Canada" est l'histoire du colonialisme canadien. Plusieurs services de police, dont la GRC, ont été fondés spécifiquement pour attaquer les autochtones. Qui peut alors être surpris quand la commission Viens, chargée d'étudier les viols d'autochtones par la SQ dans la région de Val d'Or écrit :

Dans la littérature, on relate que les communautés autochtones sont à la fois sur-policées pour les infractions mineures [...] et sous-policées, au sens d'une sous-protection face aux violences dont elles sont l'objet.

Qui peut encore croire que le rôle de la police est de protéger, quand on voit ce qu'elle a fait dans le passé, et ce qu'elle fait maintenant en territoire Wet'suwet'en ? Quand on voit son inaction face aux fachos, et sa violence face aux autochtones ?

Face à ces injustices, il ne peut y avoir qu'un verdict : La police, c'est colon en criss !

**26e journée internationale contre la brutalité policière**  
**15 mars 2022, 17h30**  **Lionel Groulx**  
**March 15th, 2022, 5:30PM**  
**26th International Day Against Police Brutality**

The history of police in so-called "Canada" is the story of Canadian colonialism. Many police services, among them the RCMP, were founded specifically to attack indigenous people. Who can still be surprised when the Viens commission, charged to examine the rapes of indigenous women by SQ in the Val d'Or area writes:

"In the literature, it is recounted that indigenous communities are both over-policed for minor offenses [...] and under-policed, in the sense of under-protection in the face of the violence to which they are subjected."

Who can still believe that the police is there to protect, when we see what they did in the past, and what they are doing now in Wet'suwet'en territory? When we see their inactions against nazis, and their violence against indigenous people?

Faced with these injustices, there can be only one verdict: Shutdown the colonial police!

L'histoire de la police au soi-disant "Canada" est l'histoire du colonialisme canadien. Plusieurs services de police, dont la GRC, ont été fondés spécifiquement pour attaquer les autochtones. Qui peut alors être surpris quand la commission Viens, chargée d'étudier les viols d'autochtones par la SQ dans la région de Val d'Or écrit :

Dans la littérature, on relate que les communautés autochtones sont à la fois sur-policées pour les infractions mineures [...] et sous-policées, au sens d'une sous-protection face aux violences dont elles sont l'objet.

Qui peut encore croire que le rôle de la police est de protéger, quand on voit ce qu'elle a fait dans le passé, et ce qu'elle fait maintenant en territoire Wet'suwet'en ? Quand on voit son inaction face aux fachos, et sa violence face aux autochtones ?

Face à ces injustices, il ne peut y avoir qu'un verdict : La police, c'est colon en criss !

**26e journée internationale contre la brutalité policière**  
**15 mars 2022, 17h30**  **Lionel Groulx**  
**March 15th, 2022, 5:30PM**  
**26th International Day Against Police Brutality**

The history of police in so-called "Canada" is the story of Canadian colonialism. Many police services, among them the RCMP, were founded specifically to attack indigenous people. Who can still be surprised when the Viens commission, charged to examine the rapes of indigenous women by SQ in the Val d'Or area writes:

"In the literature, it is recounted that indigenous communities are both over-policed for minor offenses [...] and under-policed, in the sense of under-protection in the face of the violence to which they are subjected."

Who can still believe that the police is there to protect, when we see what they did in the past, and what they are doing now in Wet'suwet'en territory? When we see their inactions against nazis, and their violence against indigenous people?

Faced with these injustices, there can be only one verdict: Shutdown the colonial police!